

Circuito Perlas Bálticas para singles

"Descubre las desconocidas y bellas capitales del báltico"



Circuito
en
autocar



Avión



8 días



7 noches

PRÓXIMAS SALIDAS: 20 JULIO, 17 AGOSTO

Desde 1235 €



Un completo circuito en el que descubrirás lugares tan especiales como Helsinki, Tallín o Riga, además disfrutarás de la experiencia de viajar y dormir en un bonito crucero que nos llevará hasta Estocolmo. Un fascinante viaje en el que descubriremos ciudades con un rico y hermoso patrimonio arquitectónico.

Descripción del viaje

Si te apetece conocer un destino que todavía no esté masificado por los turistas, pero que se caracterice por su **grarbelleza arquitectónica**, no puedes dejar pasar la oportunidad de visitar las Capitales Bálticas.

El verano es la mejor época para ir al norte de Europa. En esta ocasión nuestro recorrido nos llevará a ciudades tan especiales como la **moderna y limpia Helsinki**, capital de Finlandia o la **bella y medieval Tallín**, capital de Estonia, con sus calles empedradas. No podremos dejar de visitar **Riga**, llamada la "**Paris del Este**"...

Y todavía tenemos algo más.. A bordo de un barco iremos de Riga a**Estocolmo**, una ciudad que no te dejará indiferente. Tu mismo podrás descubrir porque le llaman "**la Venecia del Norte**".

Viaje organizado en grupo de **8 días, 7 noches**

Vuelos con maleta facturada y traslados incluidos

2 noches en Riga, 1 noche en Tallin, 1 noche en Helsinki, 2 noches en Estocolmo en hoteles de categoría superior, 1 noche a bordo del ferry entre Helsinki y Estocolmo

Hoteles céntricos de 4* con desayunos

Transporte en destino para todo el recorrido con **guía acompañante**

Visitas incluidas según programa con guía acompañante/local durante todo el recorrido

¡Viajar siempre es un buen plan, pero en compañía de otros singles cargados de buen rollo, el plan pasa a ser perfecto! No te lo pienses mucho, las plazas son limitadas. **RESERVA YA**

Si quieres conocer el precio de este viaje utiliza la opción "**calcula tu precio sin compromiso**". Ten en cuenta que el coste final se garantizará siempre antes de hacer el primer pago.

CIUDADES VISITADAS: Riga, Tallin, Helsinki, Estocolmo

SALIDAS DISPONIBLES: 20 julio 2025, 17 agosto 2025

Servicios incluidos

- ✓ Vuelos y traslados
- ✓ Maleta facturada y equipaje de mano
- ✓ Alojamiento y desayuno
- ✓ Transporte todo el recorrido
- ✓ Guía acompañante
- ✓ Visitas según programa
- ✓ Seguro básico de viaje
- ✓ Tasas aéreas a reconfirmar

Servicios no incluidos

- ✗ Todo lo que no aparece en incluye

Información adicional

**Tasas aéreas y de carburante incluidas (a reconfirmar antes de la salida)*

*** Camarotes interiores. Camarotes exteriores del trayecto Helsinki-Estocolmo bajo petición y sujeto a disponibilidad.*

***** Propinas para chofer y guía (a modo informativo y con carácter voluntario, recomendamos un importe aproximado de 20€ por persona). En Países Bálticos, es costumbre y habitual entregar una propina al conductor del autobús o vehículo que nos traslada durante el viaje y al guía acompañante. La cantidad recomendada es de 20 euros por persona. Esta propina es una forma de agradecer al conductor y al guía su servicio y su profesionalidad. También es considerada como una muestra de respeto por las costumbres locales.*

NOTA: El orden de las visitas puede verse alterado según el horario de los vuelos, pero no afectará al contenido del programa.

Opcional: Visita al mercado Central de Riga, Academia de las Ciencias y paseo en Barco por el Río Daugava +37€: Visita a uno de los mayores mercados de Europa, donde podremos descubrir productos autóctonos del país. A continuación, daremos un agradable paseo en barco por el río Daugava y subiremos al mirador de la Academia de las Ciencias, edificio de herencia soviética desde el cual tendremos unas estupendas vistas de la ciudad de Riga. Incluye: Visita interior del mercado, ticket del barco y ticket para subir al mirador.

Opcional Museo Vasa + Ayuntamiento Estocolmo +93€: Visita con Guía local al museo Vasa, el único barco del siglo XVII que ha sobrevivido a nuestros días y el museo más visitado de Suecia y a continuación visita al Ayuntamiento de Estocolmo, uno de los monumentos imprescindibles en la ciudad por su arquitectura y por ser el lugar donde se celebra el banquete anual de los Premios Nobel. La realización de esta actividad opcional será efectuada si se llega al número mínimo de pasajeros: 15 personas

Upgrade camarote exterior doble en el Barco Helsinki-Estocolmo +35€

***NOTA*:** Estos camarotes opcionales estarán sujetos a disponibilidad y reserva previa, no estarán disponibles para su reserva en destino.



Día 1: España - Riga

Hoy comienza nuestra aventura báltica con una cálida bienvenida en Riga, una ciudad que combina el encanto medieval con el esplendor modernista. Nuestro primer contacto con Letonia nos permitirá sentir la magia de esta capital vibrante, conocida como la "París del Norte", y empezar a descubrir su alma única.

Al llegar, nuestro guía nos estará esperando en el aeropuerto para acompañarnos a nuestro hotel en el corazón de la ciudad. Una vez acomodados y dependiendo siempre de la hora de llegada del vuelo, tendremos la noche libre para disfrutar de las primeras impresiones de Riga. Pasear por su casco antiguo iluminado es una delicia, y será el momento perfecto para probar su gastronomía, como los piragi o un reconfortante estofado de carne con cerveza artesanal letona.



Día 2: Riga

Hoy nos adentraremos en la historia y la belleza arquitectónica de Riga, explorando desde su impresionante barrio modernista hasta las callejuelas medievales del casco antiguo. Con la ayuda de un guía local, descubriremos el alma de esta ciudad, llena de contrastes y rincones fascinantes. Desayunaremos en el hotel. Por la mañana, visitaremos el famoso barrio modernista, repleto de majestuosos edificios decorados con detalles únicos. Caminaremos por el casco antiguo, declarado Patrimonio de la Humanidad por la

UNESCO, donde veremos el Castillo de Riga*, la Casa de los Tres Hermanos* y el antiguo polvorín*.

Durante el almuerzo, tendremos tiempo libre para probar especialidades locales como el rassolnik, una sopa típica de la región.

Por la tarde, podremos sumarnos de forma opcional a una experiencia inolvidable: subir al mirador de la Academia de las Ciencias, pasear en barco por el río Daugava y visitar el animado mercado central, un lugar vibrante lleno de aromas y sabores auténticos. Noche libre para continuar explorando Riga a nuestro ritmo.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas.



Día 3: Riga - Pärnu - Tallin

Hoy nos despedimos de Riga para emprender un viaje por la costa del Báltico hasta Tallin, una ciudad de cuentos medievales. Será un día lleno de paisajes encantadores y descubrimientos inolvidables.

Después de desayunar en el hotel, nos dirigiremos a Pärnu, para comer libremente por esta ciudad perfecta para una pausa relajante antes de continuar nuestro camino.

Por la tarde, llegaremos a Tallin, donde un guía local nos acompañará a descubrir su casco antiguo medieval, perfectamente conservado y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Sus torres, murallas y calles adoquinadas nos transportarán en el tiempo. Visitaremos exteriormente la Raekoja Platz, la colina de Toompea con su catedral ortodoxa Alejandro Nevski y los miradores desde donde disfrutaremos de panorámicas increíbles.

Terminaremos el día en nuestro hotel en Tallin, con la noche libre para degustar la gastronomía estonia. Entre las opciones más auténticas, recomendamos probar el mulgipuder, un puré de patatas con cebolla y carne, ideal para culminar esta jornada llena de emociones.



Día 4: Tallin - Helsinki

Hoy cruzaremos el mar Báltico para descubrir Helsinki, la capital de Finlandia, donde el diseño moderno se encuentra con la serenidad de la naturaleza nórdica. Antes de despedirnos de Tallin, disfrutaremos de una mañana libre para explorar esta ciudad encantadora a nuestro propio ritmo.

Desayunaremos en el hotel y dispondremos de la mañana libre para seguir descubriendo los secretos de Tallin. Podremos pasear por sus estrechas calles medievales, visitar tiendas de artesanía local o explorar lugares únicos como la farmacia Raeapteek, la más antigua de Europa todavía en funcionamiento.

Por la tarde, embarcaremos en un ferry hacia Helsinki, disfrutando durante el trayecto de vistas espectaculares del mar Báltico. A nuestra llegada, nos trasladaremos al hotel y daremos un paseo de orientación con nuestro guía, quien nos ofrecerá recomendaciones para la cena. Entre las especialidades locales, destacan los pescados frescos y el lohikeitto, una sopa cremosa de salmón que combina a la perfección con el ambiente acogedor de la ciudad.



Día 5: Helsinki - Estocolmo

La esencia escandinava nos cautivará hoy en Helsinki, con su equilibrio entre la arquitectura contemporánea y los paisajes serenos. Por la tarde, nos embarcaremos en un ferry hacia Estocolmo, la vibrante capital de Suecia. Desayunaremos en el hotel e iniciaremos el día con una visita panorámica de Helsinki junto a un guía local. Descubriremos desde fuera su icónica Plaza del Senado, rodeada de edificios neoclásicos, la Catedral Luterana y el puerto, donde los barcos pesqueros y mercados al aire libre dan vida a la ciudad.

Después de disfrutar de tiempo libre para almorzar y pasear por los encantadores barrios de la ciudad, nos dirigiremos al puerto para embarcar en el ferry hacia Estocolmo. Durante la travesía, podremos relajarnos con las vistas del archipiélago finlandés y disfrutar de las comodidades a bordo. Noche libre, ideal para cenar uno de los restaurantes del barco y prepararnos para nuestra llegada a Suecia.



Día 6: Estocolmo

Hoy nos sumergiremos en la historia y el encanto de Estocolmo, una ciudad construida sobre catorce islas que combina tradición y modernidad con elegancia escandinava.

Desayunaremos a bordo del barco antes de desembarcar en la capital sueca. Comenzaremos una visita guiada para descubrir los lugares más emblemáticos de Estocolmo. Recorreremos los barrios modernos y históricos, desde Södermalm, con sus miradores que ofrecen panorámicas inolvidables, hasta Gamla Stan, el casco antiguo, donde sus calles empedradas nos llevan a la Catedral y el Palacio Real.

Después, tendremos tiempo libre para almorzar. Una opción imprescindible es probar el smörgåsbord, un buffet tradicional sueco lleno de sabores locales como el arenque marinado y las albóndigas con salsa de arándanos.

Resto del día libre para explorar la ciudad a nuestro ritmo, pasear por sus tiendas de diseño o relajarnos en alguno de sus numerosos parques.



Día 7: Estocolmo

Nuestro último día completo en la capital sueca estará lleno de experiencias inolvidables, entre historia, cultura y la vibrante vida escandinava. Tendremos la oportunidad de profundizar en los secretos de Estocolmo, recorriendo sus rincones más destacados y viviendo momentos únicos en esta ciudad sobre el agua.

Desayunaremos en el hotel y dispondremos del día libre para explorar la ciudad a nuestro ritmo. Podremos pasear por los elegantes jardines del Palacio Real, recorrer las calles de Gamla Stan en busca de recuerdos únicos o visitar las modernas galerías y boutiques del barrio de Södermalm.

De forma opcional podremos unirnos a una visita guiada al Museo Vasa y al Ayuntamiento de Estocolmo. El Museo Vasa alberga el único barco del siglo XVII perfectamente conservado, mientras que el Ayuntamiento, con su impresionante arquitectura, es el lugar donde se celebra el famoso banquete de los Premios Nobel.

El día de hoy será una oportunidad ideal para degustar más especialidades locales, como el gravlax, salmón curado servido con una deliciosa mostaza dulce y pan fresco. Resto del día libre para relajarnos o explorar rincones menos conocidos de la ciudad, como los miradores desde donde contemplar el atardecer sobre las islas.



Día 8: Estocolmo - España

Hoy decimos adiós a las tierras bálticas, llevándonos en el corazón los paisajes y momentos vividos en este inolvidable viaje.

Tras disfrutar de un desayuno en nuestro hotel, tendremos tiempo para realizar las últimas compras o simplemente relajarnos antes del traslado al aeropuerto. Durante el vuelo de regreso a casa, reviviremos los recuerdos de las impresionantes ciudades que hemos recorrido: Riga, Tallin, Helsinki y Estocolmo, cada una con su carácter único y su historia fascinante.

Así finaliza nuestra aventura por las Perlas Bálticas, una experiencia que queda en nuestra memoria como un viaje lleno de descubrimientos y emociones. ¡Hasta la próxima!

El precio mostrado es orientativo y refleja la opción más barata de las disponibles sin tasas, propinas, ni ningún otro suplemento. Para disponer de un precio exacto deberá calcularlo en la opción correspondiente llamada "Calcula tu precio sin compromiso".